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EXPECTATIVAS DE LOGRO

1 Review the verb to be / Repaso del verbo to be 01
IN

G
LÉ

S 
   

8
º 

– 
Se

m
an

aReviewing the verb to be / Repasando el verbo ser o estar

 Singular
 I am

 You are
 He is
 She is
 It is

 yo soy / yo estoy
 usted es / usted está
 el es / el está
 ella es / ella está
 esto es / esto está

Plural
 We are
 You are
 They are

 nosotros somos / estamos 
 ustedes son / están
 ellos(as) son / están

 •She is a student		        •We are co-workers 
 •I am tall 			         •The child is nice 
 •The women are beautiful 	       •He is short
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TRABAJO EN CASA

2 Pasado simple del verbo to be

El verbo to be en presente consta de tres formas (am, is, y are) mas en pasado solo tiene 
dos formas que son (was, y were) 

Estructura

 Singular
 I was

 You were
 He was
 She was
 It was

 yo fuí / yo era
 usted fué / usted era
 el fué / el era
 ella fué / ella era
 esto fué / esto era

Plural
 We were
 You were
 They were

 nosotros fuimos / eramos 
 ustedes fueron / eran
 ellos(as) fueron / eran

   No olvides que también se usa estaba, estábamos o estuvieron

FICHA RESUMEN 1.2
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

3    Simple Past  ver to be	 Busy / Ocupado

El verbo to be en presente consta de tres formas (am, is, y are) mas en pasado solo tiene dos formas 
que son (was, y were)	 

			   Estructura

 I	   was	
 You	   were	
 He	   was	
 She	   was	 busy	
 It	   was	
We	   were	
 You	   were	
 They	   were	

 I	   wasn´t				    Contracción
 You	   weren´t			   was not = wasn’t
 He	   wasn´t				    were not = weren’t
 She	   wasn´t	          busy	
 It	   wasn´t	
We	   weren´t	
 You	   weren´t	
 They  weren´t

Was	 I		  busy?
Were	 you	 busy?
Was	 she	 busy?
Was	 he	 busy?
Was	 it		 busy?
Were	 we	 busy?
Were	 you	 busy?
Were	 they	 busy?

Yes, I was	    	   No, I wasn´t
Yes, I were	   	   No, I weren´t
Yes, she was	  	   No, she wasn´t
Yes, he was	  	   No, he wasn´t
Yes, it was	  	   No, It wasn´t
Yes, we were	  	   No, we weren´t
Yes, you were	  No, you weren´t
Yes, they were	   No, they weren´t

FICHA RESUMEN 1.3
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EXPECTATIVAS DE LOGRO

1 Verb HAVE / HAS      verbo tener

Debe saber que para usar verbo have o has es importante hacer el uso del auxiliar Do o does y 
mientras usa el auxiliar el verbo no se madifoca en su tercera persona asi que se mantiene igual.

Conjugación de have

I have	 yo tengo

You have	 usted tiene

She has	 ella tiene	

He has	 el tiene

It has 	 el / ella tiene (neutro)

We have	 nosotros tenemos

You have	 ustedes tienen

They have	 ellos(a) tienen

FICHA RESUMEN 2.1
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

2 Negativo de have o has y uso de Do

I do not have		  I don´t have		  yo no tengo

You do not have	 you don´t have 	 usted no tiene

She does not have	 she doesn´t have 	 ella no tiene

He does not have	 he doesn´t have	 el no tiene

It does not have 	 it doesn´t have            el/ella no tiene

We do not have          we don´t have	     	 nosotros no tenemos 

You do not have	 you don´t have   	 ustedes no tienen

They do not have	 they don´t have	 ellos(a) no tienen

Recuerde que en tercera persona se usa has¨ pero se mantendrá have,  asi en negativo por el auxi-
liar. Véalo arriba en negrita.
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EXPECTATIVAS DE LOGRO

3 INTERROGATIVE WITH HAVE WITH AUXILIAR

En este caso se usa Do o does como auxiliar para have se agrega al inicio y la convierte.
Ejemplo convertir una oración a pregunta  		 Book / libro	      have / tener

I have a book		  Do I have a book?

Yo tengo un libro	 ¿Tengo yo un libro?

You have a book	 Do you have a book?

She has a book	 Does she have a book?

He has a book		 Does he have a book?

We have books	 Do we have books?

You have books	 Do you have books?

They have books	 Do they have books?

FICHA RESUMEN 2.3
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

1 Welcome to my Town / Bienvenido a mi Pueblo

Topic: Regular verb forms

Los verbos regulares son los que su estructura morfológica no se modifica de su raíz y en las ora-
ciones simples en tercera persona se agrega una s¨ al verbo. Tambien se hace uso de auxiliar Do o 
Does.

    Vocabulary 

Town		  Pueblo	
	
City		  Ciudad

Street		  Calle

Avenue	 Avenida

Park		  Parque

Building	 Edificio 

Personal pronouns with verb 
conjugations

I walk		     yo camino

You walk	    usted camina

She walks	    ella camina

He walks	    el camina 

It walks	    el / ella camina

We walk	    nosotros caminamos 

You walk	    ustedes caminan

They walk	    ellos(a) caminan

FICHA RESUMEN 3.1
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EXPECTATIVAS DE LOGRO

I travel 
You travel
She travels
He travels
It travels
We travel
You travel
They travel

Travel / viajar
Do not / don´t
Does not / doesn´t

I do not travel		 I don´t travel
You do not travel		  You don´t travel
She does not travel		  She doesn´t travel
He does not travel		  he doesn´t travel
It does not travel		  It doesn´t travel
We do not travel		  We don´t travel
You do not travel		  You don´t travel
They do not travel		  They don´t travel

Do I travel? 			   Yes, I do		  No, I don´t

Do you travel?			  Yes, I do 		  No, I don´t 

Does she travel?		  Yes, she does		  No, she doesn´t

Does he travel?		  Yes, he does		  No, he doesn´t	

Does it travel?			  Yes, it does		  No, it doesn’t

Do we travel?			   Yes, we do		  No, we don´t

Do you travel?			  Yes, you do 		  No, you don´t 

Do they travel?		  Yes, they do		  No, they don´t

FICHA RESUMEN 3.2



03
IN

G
LÉ

S 
   

8
º 

– 
Se

m
an

a

TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

2 PLACE PREPOSITIONS / PREPOSICIONES DE LUGAR

Se hace uso de las WH-Questions/ Preguntadores como Where / donde
Para saber donde o como llegar a algún lado de la ciudad.

Where is the market?		 ¿Dónde esta el mercado?
Where are the buildings?		  ¿Dónde están los edificios?

	 Prepositions/ preposiciones

To 		  hacia			   In front of	 en frente de

Oppositive	 en frente de		  across		  al frente

From		  de			   by		  por

Next to	 a lado de		  on		  encima 

Behind 	 atrás de		  near		  cerca de

Far		  lejos 			   in		  en

FICHA RESUMEN 3.3
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Where is the school?			     ¿Dónde esta la escuela?

The school is next to the theater.	   La escuela esta a lado del teatro.

Where is the hospital?		    ¿Dónde esta el hospital?

The hospital is near to the market.	   El hospital esta cerca del mercado.

Where is the church?			    ¿Dónde esta la iglesia?

The church is in front to the park.	   La iglesia esta en frente del parque.

Where are the children?		    ¿Dónde están los niños?

They are behind the library?	  Ellos están atrás de la biblioteca.

Puede observar las palabras en negrita son las preposiciones que están subrayadas. 

FICHA RESUMEN 3.4
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

How can I get there?		  ¿Como puedo llegar ahí?

You can get by a taxi			  Puedes llegar por taxi.

You can get by a bus.			  Puedes llegar por bus.

You can get by walking		  Puedes llegar caminando.

How far is it?			   ¿Cuan lejos queda?

Is two blocks far from here		  Esta a dos cuadras lejos de aquí.

Is three miles far from here.		 Esta a tres millas lejos de aquí.

Estas son otras preguntas que se suelen hacer cuando queremos llegar algún lugar.

FICHA RESUMEN 3.5
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

1 It´s Shopping Day / Es Dia de Compras

Topic / Tema Verbos de acción futura.

To hope: esperar	 to want: querer	  to plan: pensar	

He plans to sell fruits.			   El piensa vender frutas.
They hope to travel to the city.		  Ellos esperan viajar a la ciudad.
I want to buy five apples.			   Yo quiero comprar cinco manzanas.

Aquí tenemos tres verbos que se utilizaran para hacer compras

To sell: vender	 To buy: comprar	 to cost: costar

En el verbo cost en singular se le agrega la S al final y en plural no la lleva.

Singular:	 The carrot costs two lempiras / la zanahoria cuesta dos lempiras.

Plural:	The carrots cost six lempiras / las zanahorias cuestan seis lempiras.

FICHA RESUMEN 4.1
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Para poder comprar se hace uso de when / cuando y también se hace uso del progresivo mas 
conocido en español como gerundio para las acciones con verbo to be / ser o estar. Going to; es la 
acción que recae en el verbo go/ ir, y se le agrega ing para crear la acción 

When am I going?            		      ¿Cuándo voy?

When are you going?	      	     ¿Cuándo va usted?

When is she going?			       ¿Cuándo va ella?

When is he going?			       ¿Cuándo va el?

When are we going?		      ¿Cuándo vamos nosotros?

When are you going?		      ¿Cuándo van ustedes?

When are they going?		      ¿Cuándo van ellos(a)?

When is he going to the market?	     He is going to the market today.

¿Cuándo va el al mercado?		      El va al mercado hoy.

FICHA RESUMEN 4.2
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EXPECTATIVAS DE LOGRO

	 Some examples / Algunos ejemplos

When are you going to the market?		  ¿Cuándo va usted al mercado?

I am going to the market today.			   Yo voy al merado hoy.

I am going to buy watermelons			   voy a comprar sandias.	

And I plan to buy apples tomorrow.			  Y pienso comprar manzanas mañana.

Are you going to buy pineapples today?	 ¿Va usted a comprar piñas hoy?

No, I am going to buy bananas			   No, yo voy a comprar bananos.

When is he going to buy eggs?			   ¿Cuándo va el a comprar huevos?

He is going to buy eggs in the afternoon.		  El va a comprar huevos en la tarde.

FICHA RESUMEN 4.3
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

How much es no contable por eso se usa para preguntar cuanto cuesta algo que usted quiere 
comprar.

         How much does it cost?		      ¿Cuánto cuesta esto?

How much does the apple cost?		  ¿Cuánto cuesta la manzana?

The apple costs ten lempiras.		  Las manzanas cuestan diez lempiras.

How much does the beef cost?		  ¿Cuanto cuesta la carne de res?

The beef costs sixty lempiras per pound	 La carne de res cuesta sesenta lempiras por libra.

How much do the pineapples cost?	            ¿Cuánto cuestan las piñas?

The pineapples cost forty lempiras. 		 Las piñas cuestan cuarenta lempiras.

Recuerde que para hacer las preguntas usted debe hacer uso del auxiliar Do para el plural y Does 
para el singular

2 El uso de How much? Cuanto 

FICHA RESUMEN 4.4
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Topic/ tema Possessive Adjectives / Adjetivos posesivos

Se demuestra posesión o pertenencia. Para una mejor comprensión se hace uso de los 
pronombre personales.

I	 My	 Mi

You	 Your	 Su (de usted)

She	 Her	 Su (de ella)

He	 His	 Su (de el)

It	 Its	 Su (de el/ella)

We	 Our	 Nuestro(a)

You	 Your	 Su (de ustedes)

They	 Their	 Su (de ellos(a)

1 Our Body and Health / Nuestro Cuerpo y Salud 

His elbow	 Su codo(de Marcos)

Her foot	 Su pie (de Evelin)

My head	 Mi cabeza

Our lungs	 Nuestros pulmones

My hair is black	 Mi pelo es negro.

Her shoes are old	 Sus zapatos son viejos(ella)

Our pants are big	 Nuestros pantalones son grandes.

Their children are sick	 Sus niños están enfermos.(ellos)

1 	 ---------------------------

2 	 ---------------------------

3 	 ---------------------------

4 	 ---------------------------

FICHA RESUMEN 5.1
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Las frases que usted puede usar en una clínica

My head hurts	 Me duele la cabeza.

My arms hurt	 Me duelen los brazos.

To be sick	 Estar enfermo.

To get better	 Mejorar.

I am sick	 Yo estoy enfermo.

She is sick	 Ella esta enferma.

The nurse gives an inyection	 la enfermera da una inyección.

The doctors give pills.	 Los doctores dan pastillas.

At the clinic / En la Clinica

Para las siguientes preguntas se 
hace uso del auxiliar Do y Does.

Does your head hurt?
¿Le dule la cabeza?

Do your arms hurt?
¿le duelen sus brazos?

Does she need pills?
¿Necesita ella pastillas?

Does your son take medicine?
¿Su hijo toma medicina?

1 	 ---------------------------

2 	 ---------------------------

3 	 ---------------------------

4 	 ---------------------------

FICHA RESUMEN 5.2
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Estos también muestran posesión al igual que los adjetivos posesivos

			   Possessive Pronouns

I 	    	  mine		  The shirt is mine 	     La camisa es mía.	

You		   yours		  The shirt is yours	     La camisa es suya.

He 		   his		  the shirt is his	     La camisa es de el.

She		   hers		  The shirt is hers	     La camisa es de ella.

We 		   ours		  The shirt is ours 	     La camisa es nuestra.

You 		   yours		  The shirt is yours	     La camisa es de ustedes.

They 		   Theirs		 The shirt is theirs	     La camisa es de ellos.

Possessive Pronouns

1 	 ---------------------------

2 	 ---------------------------

3 	 ---------------------------

4 	 ---------------------------

FICHA RESUMEN 5.3
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

Topic: Tema/ There was/ habia, singular    There were/habian, plural

Para comprender el verbo haber lo compararemos en presente y pasado

There is/ there was		  There are/there were

There is a river in the Choluteca valley	 Hay un rio en el valle de Choluteca

There are mountains in Intibuca		  Hay montañas en Intibucá.

Para convertir una oración a interrogativa solo se invierte there is por Is there? o there are 
por Are there?

Is there a river in Ocotepeque?		  ¿Hay un ro en Ocotepeque?

Yes, there is a river in Ocotepeque		  Si, hay un rio en Ocotepeque.

Are there forests in Lempira?		  ¿Hay bosques en Lempira?

Yes, there are forests in Lempira.		  Si, hay bosques en Lempira.

1 Our Beautiful Country / Nuestro bellos Pais

FICHA RESUMEN 6.1
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TRABAJO EN CASA

EXPECTATIVAS DE LOGRO

There was 	 there wasn´t		  Was there?	       Was not

There were	 there weren´t		  Were there?	       Were not

Ejemplos 

There was a big struggle in Honduras.	 Había una lucha grande en Honduras 

There were indigenous groups in Copan	 Habían grupos indígenas en Copán.

Miremos en pasado, negativo e interrogativo

FICHA RESUMEN 6.2
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EXPECTATIVAS DE LOGRO

This and That / Esto y Aquello

This / esta, este	                         	These /estos, estas

That / ese, eso, esa, aquel, aquella	 Those / esos, esas, aquellos, aquellas

Examples: ejemplos

This flag is beautiful 		 Esta bandera es hermosa.

These rivers are big 			   Estos ríos son grandes.

That mountain is beautiful.		  Aquella montaña es hermosa.

Those departments are poor.	 Aquellos departamentos son pobres.

2 Demonstrative Adjectives and pronouns/ Adjetivos demostrativos y pronombres  

FICHA RESUMEN 6.3


